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ATA  

 
13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO 

Ata n.º 13/2018 

Registo Interno n.º 4751/2018 

Data – 29/11/2018 

Início – 09h30 

Local – Sede da CIM do Médio Tejo, Tomar 

Termo – 13h00 

 

 

Presenças: 

Presidente     Maria do Céu de Oliveira Antunes Albuquerque 

Vice-Presidente   Anabela Gaspar de Freitas 

Vice-Presidente   Vasco António Mendonça S. Estrela 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Alcanena    Fernanda Maria Pereira Asseiceira 

Constância    Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira 

Ourém     Luís Miguel Marques G. C. de Albuquerque 

Sertã                                                 José Farinha Nunes 

Torres Novas    Pedro Paulo Ramos Ferreira 

Vila de Rei    Ricardo Jorge Martins Aires  

Vila Nova da Barquinha  Fernando Manuel Santos Freire 

 

Outras Presenças: 

Entroncamento   Vice-Presidente Carlos Manuel Pires Rei Amaro  

Sardoal                                             Vice-Presidente Jorge Manuel Gaspar 

Secretário Executivo   Miguel Pombeiro 

CIM Médio Tejo   Cristina Diogo 

 
₪₪ 

 
ORDEM DE TRABALHOS 

 
09h30 

 
INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA 
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Desafios demográficos e envelhecimento 
 
A Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal teceu alguns comentários sobre as 

jornadas de trabalho, em Vila Velha de Ródão, onde esteve presente, onde foram 
identificadas boas práticas que podem ser transferidas para as regiões. Referiu que foi uma 
sessão muito interessante e sugeriu que a CIM do Médio Tejo pudesse equacionar a 
divulgação e implementação de algumas das praticas apresentadas. 

 
 

 
Baixa Tensão | Descentralização 
 
A Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal comentou que a informação que tem 

sobre este assunto é de que o mesmo vai ser atrasado para que as autarquias possam criar 
mecanismos e condições de modo a ganharem escala e para territorialmente poder servir 
as pessoas com o mínimo de custo possível. 
O Presidente da autarquia de Torres Novas teceu ainda alguns comentários sobre a reunião 
que teve com o Secretário de Estado da Energia João Galamba, e comentou que a ERSE 
aguarda resultados da consulta pública. 
O Secretário Executivo comentou que relativamente ao estudo em conjunto com CIM do 

Oeste e Universidade Nova, falou com a CIM do Oeste no sentido de não formalizarem 
nada para já, porque é possível que os pressupostos legais se possam alterar de forma 
significativa.  
O Presidente da autarquia de Torres Novas referiu que sobre a agregação a nível das NUT, 

há um problema que tem que ser resolvido, pois há regiões no interior que por serem 
pequenas, lhes traria custos mais avultados dado que não têm escala. 

 
Descentralização 
O Presidente de Torres Novas referiu que as autarquias têm 60 dias para responder e 
poderão optar por 2019 ou 2020, contudo o que a ANMP sugeriu é para se avançar, pois é 
um processo que tem mesmo que avançar. 
Informou os restantes Presidentes que em janeiro, irá haver uma sessão pública nacional 
com a presença do Primeiro Ministro e do Presidente da República dado que há muita falta 

de conhecimento sobre o assunto. 
A Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal referiu que defende a descentralização, 
contudo, chamou a atenção que em 2021 é um ano eleitoral e que os diplomas trazem a 
informação toda detalhada em relação a cada uma das áreas. Referiu que na sua opinião a 
Comunidade deveria desenvolver projetos em conjunto, dando como exemplo as áreas da 
saúde e da educação. 

Referiu-se à reunião agendada para dia 13 de dezembro, sobre a descentralização, e 

questionou o modelo que se pretende para essa reunião. 
O Presidente da autarquia de Torres Novas sugeriu convidar o Secretário Geral da ANMP 
Rui Solheiro, que está muito esclarecido sobre este assunto. 
A Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal sugeriu ainda convidar alguém do 
Governo, em particular da Secretário de Estado das Autarquias Locais, Carlos Miguel, que 
tem acompanhado esta matéria. 

 
 
Cultura para todos 
 

O Secretário Executivo teceu alguns comentários sobre a reunião que teve no dia anterior 
na Secretaria de Estado da Cultura e referiu que a CIM do Alto Minho ficou de fazer um 
rascunho para a reunião de trabalho. Comentou ainda que a CIM do Médio Tejo tem que 

dar contributos, sendo que para isso terá que convidar os Vereadores com o pelouro da 
cultura para uma reunião sobre esta temática. 
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Vespa Asiática 
 
O Secretário Executivo comentou que esta CIM pediu formação à Direção-Geral de 

Alimentação e Veterinária, neste âmbito, que será em janeiro e que os formandos serão os 
sapadores florestais. 
Colocou à consideração dos Senhores Presidentes avançar com a formação e comprar o 

equipamento completo (EPI). 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade avançar com a formação através da 
CIM do Médio Tejo. Relativamente ao equipamento, cada município ficou de fazer o seu 

procedimento de aquisição de serviços, podendo-se aferir da possibilidade da sua 

aquisição ser realizada por via da Central de Compras. 

 
 
Pós-Graduação na Área de Proteção Civil 

 
O Secretário Executivo deu conta que o IPT vai ter uma pós-graduação na área da proteção 
civil, contudo necessita do incentivo das Câmaras. Já tem acordo para certificação por 
parte da Escola Nacional de Bombeiros. Contudo, estima-se que relativamente aos custos, 
para 12 formandos a propina seria de 2.000€, se ficar pelos 18 formandos baixaria para 
1.500€. 

Questionou os Senhores Presidentes se as autarquias estariam dispostas a enviar o aluno e 
a pagar a propina podendo a propina baixar se alguns módulos de formação vierem a ser 
financiados. 

O Conselho Intermunicipal recusou a proposta apresentada. 

 
 
Saúde Oral 

 

O Secretário Executivo deu conta que na sequência dos contactos com a ARSLVT no âmbito 
da criação dos gabinetes de Medicina Dentária na região do Médio Tejo, houve a inclusão 
no protocolo de uma cláusula de reversão em caso de abandono do programa, ou seja, o 
município será ressarcido pela ARSLVT pelo investimento feito, em caso de abandono do 
programa por causa não imputável ao município. E referiu que relativamente à questão do 
financiamento do equipamento técnico, por uma questão de celeridade a ARSLVT preferia 
que em vez da transferência da verba pelo município, pudessem estes vir a adquirir os 

bens. Esta dará todo o apoio ao nível do caderno de encargos, especificações e empresas a 
contactar. Se houver vantagem, a CIM do Médio Tejo através da central de compras, 

eventualmente também poderá ser envolvida. 
Estas notas foram oportunamente enviadas antes desta reunião para todos os Presidentes. 
O Secretário Executivo questionou os Senhores Presidentes presentes no protocolo acerca 

de serem elas próprias a fazer o processo de aquisição. 

Os municípios presentes no protocolo vão fazer o processo de aquisição. 

 

Aldeia Segura 
 
O Presidente da autarquia da Sertã questionou o que está a ser feito relativamente a esta 

matéria e se poderia ser feito a nível da Comunidade Intermunicipal. 

A Senhora Presidente do Conselho Intermunicipal teceu alguns comentários relativamente 
ao que está a ser feito no concelho de Abrantes e referiu que o projeto Aldeia segura é de 
caráter preventivo e de formação cívica. Mais disse que requer um conhecimento grande do 

local, logo não pode ser um trabalho da CIM do Médio Tejo pois não conhece o território 
suficientemente bem nem tem os meios necessários para fazer este trabalho, a não ser a 

limpeza a nível dos sapadores. 

O Secretário Executivo referiu que há financiamento para fogo controlado que no seu 
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entender é um método bastante bom e mais barato no âmbito da limpeza da floresta. 

Como nenhum município tem previsto atividade no âmbito dos planos municipais, em 
princípio não será possível a candidatura pela CIM do Médio Tejo, mas se houver interesse 
em que haja financiamento poder-se-á aferir da possibilidade de se fazer a candidatura. 
Referiu ainda que se for por vias de qualificação, o técnico do gabinete técnico 

intermunicipal, desta CIM tem todas as qualificações nessa área. 

 
Medidas de Auto-proteção 

 

O Secretário Executivo alertou para a necessidade de definição de um plano de trabalhos 
de minimização, e principalmente olharem para as recomendações que estão a ser feitas 

pelos técnicos pois posteriormente têm que ser implementadas pelos municípios. 

 
 

MOBI - E 
 

O Secretário Executivo deu conhecimento que há 4 municípios da 1ª fase que já estão 
instalados e que relativamente aos 9 que fazem parte da 2ª fase ainda não há nada. 

O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade enviar um email à Mobi.e a solicitar 

a indicação da previsão da instalação dos postos de carregamento elétrico nos 9 
municípios em causa. 

 

 

 
INFORMAÇÕES 
 
 

 Pacto para o desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo – 
Ponto de situação – Informação interna n.º 3951/2018  

 
O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do Ponto de Situação do Pacto para o 

Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo.  

O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade a aprovação das alterações 

propostas pelos municípios de Mação e da Sertã no que concerne aos projetos e dotações 
constantes nas infraestruturas escolares e do município de Vila Nova da Barquinha no que 

diz respeito ao património cultural, que consistiram no seguinte: 

 No que diz respeito ao município de Mação, foi solicitado a alteração do Pacto no 

sentido das dotações constantes nos projetos “Campo de Jogos Descoberto da Escola 
EB1+JI de Mação” e “Requalificação da EB1 + JI de Cardigos” fossem transferidas para 
um novo e único projeto apelidado de “Reabilitação de edifícios do ensino básico e pré-

escolar (Mação)”, ficando este projeto com a dotação de fundo de 50.000,00€; 

 O município da Sertã solicitou a alteração do Pacto, no sentido da dotação constante no 
projeto “Reabilitação de edifícios do ensino básico e pré-escolar (Sertã)” fosse 
transferida para o projeto “Escola Secundária da Sertã”, ficando este projeto com uma 
dotação FEDER de 650.000,00€. Dado que este projeto se encontra com candidatura 
submetida e em análise, foi, igualmente deliberado, solicitar à Autoridade de Gestão do 
PO Regional do Centro 2020 que caso esta alteração não seja aprovada em tempo útil 

por essa Autoridade de Gestão que a candidatura pudesse ser aprovada de forma 

condicionada, até que a alteração do Pacto fosse efetivada. 

 O município de Vila Nova da Barquinha e tendo conhecimento da análise prévia à 
candidatura submetida “Valorização do Castelo de Almourol”, solicitou, para que parte 

da dotação de fundo afeta a esta operação no valor de 370.317,09€ fosse transferida 

para um novo projeto a constar no Pacto apelidado de “Igreja Matriz da Atalaia”. 

Foi, igualmente, deliberado que tais alterações aprovadas fossem remetidas para a 
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Autoridade de Gestão do PO Regional do Centro 2020 para a devida aprovação. 

 
 

 Programa de apoio à redução tarifária nos transportes públicos 
 

O Secretário Executivo deu conta que na proposta de Lei n.º 156/XIII (Orçamento de 
Estado para 2019), está previsto o Programa de apoio à redução tarifária nos transportes 
públicos, nesse âmbito é financiado pelo Fundo Ambiental 83 milhões de euros, contudo, 
há propostas de reforço da verba, a qual em janeiro, através de Portaria da Secretaria de 
Estado, irá ser definido o valor que caberá a cada Área Metropolitana e a cada CIM. Referiu 

ainda o valor que “se fala” para as 2 Áreas Metropolitanas, de Lisboa e Porto, e que é com 

base nisto que se tem ouvido falar nos passes sociais. A Área Metropolitana tem como 
objetivo que um passe dentro da sua área metropolitana não ultrapasse os 40 euros e que 
dentro do concelho nunca possa ultrapassar os 30 euros. Mais disse que para as 
autoridades de transportes, e no caso da CIM do Médio Tejo, o valor que lhe caberá terá 
que afetar obrigatoriamente de 60% a 100% à redução tarifária dos passes sociais.  
O acesso ao financiamento do PART nos transportes públicos está sujeito à comparticipação 
das autoridades de transporte, em 2019, uma comparticipação mínima de 2,5% da verba 

que lhes for transferida pelo Estado; em 2020, uma comparticipação mínima de 10% e em 
2021 e anos seguintes, uma comparticipação mínima de 20%. 
Na Área Metropolitana, o objetivo é melhorar a atratividade do transporte público e 
incentivar a procura, ou seja, reduzir os carros dento da cidade, pelo que as outras CIM 
também deveriam ter a capacidade de definir qual é a sua prioridade, e agora com o apoio 
do Estado. 
O Secretário Executivo chamou ainda a atenção para a questão da natalidade com a 

descida das crianças que frequentam o 1º ano do 1º ciclo que é assustador. 

 

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento deste assunto. 

 
 

 
 
ORDEM DO DIA 
 
Proposta n.º 01     

Subscrito pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Aprovar a ata da 12. ª reunião – 25 de outubro/2018 – Informação Interna n.º 4402/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da 12.ª reunião, do dia 25 de 

outubro/2018. 

 

 
Proposta n.º 02      

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em 
dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo  - Informação Interna n.º 4413/2018 

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados respetivamente 
o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e as despesas autorizadas 

pelo Secretário Executivo. 
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RATIFICAÇÕES 
 
Proposta n.º 03      

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação da alteração orçamental [Orçamento nº 9] – Informação Interna n.º 

4182/2018 

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a alteração orçamental [Orçamento nº 9]. 

 
 

Proposta n.º 04      

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação da alteração orçamental (Grandes Opções do Plano n.º 7 e Orçamento 
n.º 10 – Informação Interna n.º 4248/2018 
 
O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a alteração orçamental (Grandes Opções do 
Plano n.º 7 e Orçamento n.º 10. 
 

 
 
Proposta n.º 05     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação da Aquisição de Serviços para a conservação e reparação do Edifício do 
polo de Constância da CIMT - AD/30/2018 - Informação Interna n.º 4277/2018 
 

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a AD/30/2018 - Aquisição de Serviços para 
a conservação e reparação do Edifício do polo de Constância da CIMT. 

 
 
Proposta n.º 06     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação da Solicitação de aprovação do Relatório Final, de Adjudicação e 
minuta de contrato_CPCC/05/2018 - Acordo Quadro de Eletricidade em Regime de Mercado de 
Livre – Informação Interna n.º 4348/2018 

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a Solicitação de aprovação do Relatório 
Final, de Adjudicação e minuta de contrato_CPCC/05/2018 - Acordo Quadro de Eletricidade em 
Regime de Mercado de Livre 

 
Proposta n.º 07     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação da Aquisição de Kits de Xadrez e Serviços de Apoio à Dinamização da 
Atividade - Procedimento AD/27/2018 - Informação Interna n.º 4171/2018 

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade o Procedimento AD/27/2018  -  Aquisição 
de Kits de Xadrez e Serviços de Apoio à Dinamização da Atividade. 
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Proposta n.º 08     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação - Educação de Excelência no Médio Tejo - PEDIME Médio Tejo. Medidas 
de intervenção precoce, redução do abandono escolar e promoção do sucesso educativo. M2.48 
- MINDGAMES (Programa Intermunicipal para o desenvolvimento das competências 
metacognitivas). Procedimento AD/27/2018: Aquisição de Kits de xadrez e Serviços de Apoio à 

Dinamização da Atividade. Aprovação de Nova Minuta do Contrato - Informação Interna n.º 
4246/2018 

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a Aprovação de Nova Minuta do Contrato - 
Educação de Excelência no Médio Tejo - PEDIME Médio Tejo. Medidas de intervenção precoce, 

redução do abandono escolar e promoção do sucesso educativo. M2.48 - MINDGAMES 
(Programa Intermunicipal para o desenvolvimento das competências metacognitivas). 
Procedimento AD/27/2018: Aquisição de Kits de xadrez e Serviços de Apoio à Dinamização da 
Atividade.  

 
Proposta n.º 09     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para ratificação - Educação de Excelência no Médio Tejo - PEDIME Médio Tejo. Medidas 
de intervenção precoce, redução do abandono escolar e promoção do sucesso educativo. M2.48 
- MINDGAMES (Programa Intermunicipal para o desenvolvimento das competências 

metacognitivas). Aprovação do início do procedimento AD/27/2018 - Informação Interna n.º 
4132/2018 

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade o início do procedimento AD/27/2018 - 
Educação de Excelência no Médio Tejo - PEDIME Médio Tejo. Medidas de intervenção precoce, 
redução do abandono escolar e promoção do sucesso educativo. M2.48 - MINDGAMES 

(Programa Intermunicipal para o desenvolvimento das competências metacognitivas). 

 
 
 

PROPOSTAS 
 
 
Proposta n.º 10     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta de repartição de custos - Operacionalização de Brigada de Sapadores Florestais – 
titularidade criada ao abrigo do Concurso - 01/2018 -  Informação interna n.º 4343/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade retirar a presente proposta da ordem de 
trabalhos, devendo ser posteriormente analisada em próxima reunião do Conselho 
Intermunicipal. 

 
Proposta n.º 11     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para - PEDIME Médio Tejo -  Aquisição de recursos para a realização de atividades 

experimentais de ciências nos agrupamentos de escolas do Médio Tejo- Informação Interna n.º 
4418 /2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a aquisição de recursos para a realização 
de atividades experimentais de ciências nos agrupamentos de escolas do Médio Tejo 
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Proposta n.º 12     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para Implementação do RJSPTP – Atualização tarifária do serviço público de transporte 
regular de passageiros para o ano de 2019 - Aprovação da Taxa de Atualização Tarifária a 
vigorar no Médio Tejo - Informação Interna n.º 4416/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a Implementação do RJSPTP – Atualização 
tarifária do serviço público de transporte regular de passageiros para o ano de 2019 - Aprovação 

da Taxa de Atualização Tarifária a vigorar no Médio Tejo 

 
 
Proposta n.º 13     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para Contrato de Serviços Técnicos de Apoio e Suporte Técnico para o Internet Data 
Center – AD/33/2018 - Informação Interna n.º 4420/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a AD/33/2018 - Contrato de Serviços 
Técnicos de Apoio e Suporte Técnico para o Internet Data Center 

 
Proposta n.º 14     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para Contrato de Serviços de Manutenção para os Servidores, Rede e UPS da CIMT - 
Informação Interna n.º 4415/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a AD/32/2018 - Contrato de Serviços de 
Manutenção para os Servidores, Rede e UPS da CIMT. 

 
 
Proposta n.º 15     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para Elaboração do cadastro das infraestruturas existentes nos sistemas em baixa e 
software para utilização e manutenção do sistema SIG das infraestruturas “Médio Tejo - 
Cadastro de Infraestruturas em Baixa” - Proposta de revisão do plano de trabalhos e 
correspondente plano de pagamentos - Autorização à subcontratação - Procedimento – 
CL/01/2016 – Informação Interna n.º 4000/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o Procedimento – CL/01/2016 - Elaboração 
do cadastro das infraestruturas existentes nos sistemas em baixa e software para utilização e 
manutenção do sistema SIG das infraestruturas “Médio Tejo - Cadastro de Infraestruturas em 
Baixa” - Proposta de revisão do plano de trabalhos e correspondente plano de pagamentos - 

Autorização à subcontratação. 

 
 

 
Proposta n.º 16     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para Serviços para o processo de Constituição da empresa intermunicipal no âmbito da 
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gestão das infraestruturas dos sistemas em baixa (AA, SAR e RU) - Procedimento – 
CPG/13/2018 – Informação Interna n.º 4282/2018 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o Procedimento – CPG/13/2018 - Serviços 
para o processo de Constituição da empresa intermunicipal no âmbito da gestão das 
infraestruturas dos sistemas em baixa (AA, SAR e RU). 

 
Proposta n.º 17     

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal 

Proposta para Aquisição de Serviços para a conservação e reparação do Edifício do polo de 
Constância da CIMT - AD/30/2018 - Informação Interna n.º 4417/2018 
 

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a AD/30/2018- Aquisição de Serviços para 
a conservação e reparação do Edifício do polo de Constância da CIMT. 

 
 
12h00 
Presença da Nersant - Presidente e Presidente da Comissão Executiva, para apresentação do 
projeto “Ribatejo Global” sobre Internacionalização das empresas. 
 
 

Estiveram presentes na reunião a Presidente da Nersant, o Presidente da Comissão Executiva, e 

o Dr. Pedro Félix que efetuaram uma apresentação detalhada sobre o Projeto “Ribatejo Global” a 
todos os Presidentes. 
Os vários Presidentes sublinharam a importância deste projeto e manifestaram disponibilidade 
para o trabalho conjunto, tendo sido também esclarecidas algumas questões levantadas pelos 
Senhores Presidentes. 

A Nersant ficou de preparar um memorando com o planeamento, sujeito a alterações e 
correções, para enviar à CIM do Médio Tejo. 

 
 

14h30 
Apresentação pela equipa do Eng.º Diogo Faria de Oliveira, do Relatório para a Constituição da 
empresa intermunicipal no âmbito da gestão das infraestruturas dos sistemas em baixa. 
 
No contexto da Constituição de empresa intermunicipal, no âmbito da gestão das infraestruturas 
dos sistemas em baixa (AA, SAR e RU), foi aprovado pelos 7 municípios envolvidos, Constância, 

Ferreira do Zêzere, Mação, Sardoal, Tomar e Vila Nova Barquinha, os documentos apresentados 
para efeitos de submissão de parecer obrigatório à ERSAR – Entidade Reguladora dos Serviços 
de Águas e Resíduos. 

 

  


